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  ・なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选择了千驮谷？                                                 

千驮谷语言学校地理位置比较好，并且校区很多。可以和同样要考大学

院的同学在一个校区学习。 

・千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。大学院受験

で役に立ったことは何ですか。在千驮谷的学习过程中什么课程让你

觉得受益匪浅？特别是对于大学院升学考试什么课程最有帮助？                              

目前在我为了大学院考试做的准备中，最重要的是模拟面试的准备。虽

然很多人说笔试才是决定是否能够合格的关键，但是我夏季考试的时候都

是面试出现了重大问题。当时模拟面试的课程还没有开始。后来在进行了

面试的相关练习之后，才成功合格了学校。并且对于邮件联系教授的学习

也十分重要。在我最初联系教授的时候犯了重大的错误，后来在千驮谷的

学习过程中才了解到自己的问题所在。 

・日本の大学院受験のためにどんな準備をしましたか。为了日本的大

学院升学考试你都做了哪些准备？ 

为了大学院升学考试报名了一年期的塾，准备了托福和n1的成绩。在对

于相关学校的调查过程中了解到经济学很多大学院可以用ere成绩免除笔

试，因此提前考了ere。 

・先生の指導で何がよかったですか。让你受益匪浅的是老师的哪些

指导？                                                    

老师对于模拟面试的指导，对于后来可以合格大学院提供了很多的帮助。 

・これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ谷の何を勧めたいです 

か。你会向来日本留学的同学推荐千驮谷的什么地方呢？        

首先对于平常出勤率管理比较严格，可以督促自己每天积极上课。其次

在本次疫情刚刚开始发生的时候，学校就进行了网课教学，据我了解到的

其他很多语言学院依然是要到学校上课的，相对比之下感受到了学校对于

学生健康的关心。 
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